

元気な弦打アピール

地域コミュニティ・協働セミナー 2月25日=高松市役所



平成28年度ゆめづくり大賞の表彰式も行われ、大西高松市長(右)から優秀賞を受ける大西弦打コミ協会長(中央)と英ゆめづくり委員長

弦打ゆめづくり事業の活動報告をする委員とつるピーサポーターら=高松市役所



当日の様子は「弦打ゆめづくり新聞」号外(つるうちネット)に詳しく紹介しています。

マラソン挑戦人生語る

岡崎健一講演会(12月17日)
主催:弦打地区社会福祉協議会 協力:キッズクラブ

命がけでマラソンに挑戦する「冒険投資家」岡崎健一さんの講演



まさかの時、杉原千畝は

女性教室・高齢者教室・コミセン講座(11月16日)



郷土史家の上原敏さんから「命のビザ」を発給し多くの難民を救った杉原千畝の話聞く

相作馬塚古墳を訪ねて

ふるさと学習探検隊(3月4日)
コミ協・生涯学習スポーツ部会

相作馬塚古墳跡で発掘時の出土品などの説明を受ける参加者



レクバレーなど楽しむ

体協行事(3月26日)



熱戦を展開するレクリエーションバレーボール。グラウンドゴルフ、ウォーキングも行われた

編集
後記

広報つるうち 写真特集 第13号発刊について

年2回発行の写真特集も13号になりました。変わりなく続く行事も各団体の創意工夫により楽しく、今回の運動会も諸事情により新企画でした。お互い理解し合い弦打校区が発展していく様子が限られた誌面いっぱい載せられる様願っています。
【総務広報部会 編集委員一同】

つるうち 広報 第13号

写真特集

2017
7

発行:弦打校区コミュニティ協議会
TEL.882-0285

つるうちネット <http://www.tsuruuchi.net/>

平成29年7月号

弦打地区の人口(平成29年6月1日現在) 合計10,722人 男5,278人 女5,444人 世帯5,074世帯

岩田神社藤まつり

樹齢800年といわれる岩田神社の孔雀藤開花に合わせ、4月22日から5月2日まで藤まつりが開催されました。多くのメディアに取り上げられ、例年を大幅に上回る人でにぎわいました。

関連イベント「大江戸玉すだれ」を初めて行い、ユーモアを交えた演技に魅了され、例年通り「ゆめづくり」コーナーや「藤棚コンサート」、「お茶会」も好評でした。

雨上がりの孔雀藤



例年に比べ、より多くの見物客が訪れた藤まつり

藤花を眺め イベント満喫



今年初登場の「大江戸玉すだれ」。孔雀藤を前に江戸の粋を披露



恒例になった「藤棚コンサート」



つるピーも登場、玉すだれに挑戦